

# Lunes 06 de agosto 2012

Última modificación 06.08.2012

El Financiero Cotización no romperá los 13 pesos por dólar (Clara Zepeda Hurtado) A raíz de que la volatilidad continuará siendo una constante del entorno internacional, el tipo de cambio en México no podrá romper con firmeza los 13 pesos por dólar en el corto plazo. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el precio de la divisa estadounidense se ubicó el viernes en 13.1481 pesos, lo que representó una baja de 24.50 centavos respecto a la jornada previa. En la semana anterior, el tipo de cambio interbancario alcanzó niveles máximos de 13.49 por dólar y mínimos de 13.1050 por dólar, y acumuló una baja semanal de 11.08 centavos. A pesar de presentarse salida de dinero del mercado de deuda mexicano, la entrada de inversión al mercado de Cetes y al accionario fue mayor, provocando el fortalecimiento del peso frente al dólar. P.C. tipo de cambio, dólar

Admite España posible rescate financiero (Reuters) MADRID, 5 de agosto.- El presidente del gobierno español admitió el viernes, por primera vez de manera implícita, la posibilidad de pedir un rescate financiero a Europa, aunque dijo que primero quiere conocer las condiciones que se le impondrían. Las declaraciones de Mariano Rajoy ocurrieron un día después de que el Banco Central Europeo (BCE) dijera que podría comprar bonos españoles e italianos, pero sólo luego de que los países pidan ayuda a la Unión Europea. "Yo haré como siempre hago, lo que crea conveniente para el interés general de los españoles", indicó Rajoy en su primera respuesta directa al planeamiento presentado el jueves por el BCE. P.C. España, rescate financiero, crisis, Banco Central Europeo

Desaceleración impactará a la planta productiva Ivette Saldaña México enfrentará la desaceleración económica mundial con un deterioro de la planta productiva, pérdida de eslabones de la cadena productiva, desvinculación de la industria nacional con la exportadora y brecha tecnológica, entre otros problemas. Por ello la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), que preside Sergio Cervantes Rodiles, considera que las autoridades deben tomar las precauciones necesarias para amortiguar el impacto de la reducción de la actividad económica en Estados Unidos. Señala que el gran problema es que una de las secuelas de la crisis económica europea es la disminución del crecimiento de la manufactura P.C. desaceleración económica, economía mundial

Aumenta 3.5% la confianza el consumidor durante julio Eduardo Jardón El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) se elevó en julio a su mayor nivel en poco más de cuatro años. Los hogares consideran que actualmente existe una mejora en la economía familiar y en la del país, y se muestran optimistas en cuanto a su situación a futuro. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el ICC se ubicó en 98.85 puntos en el séptimo mes, la mayor lectura desde abril de 2008.

P.C. INEGI, Índice de Confianza del Consumidor

México incrementará sus importaciones de maíz

Héctor A. Chávez Maya

México disminuirá su producción de maíz en comparación con el resto de los países productores, e incrementará sus compras del grano al exterior, advierte un estudio del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas. Si bien la cosecha otoño-invierno en Sinaloa tendrá un repunte considerable después de un año difícil, se estima que alcanzará 3.45 millones de toneladas, 550 mil más que las estimadas por el SIAP (Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera). Y en el ciclo primavera-verano se tendrá una producción de 15.5 millones de toneladas, mayor que la lograda en 2011, cuando sumaron 12.8 millones.

P.C. maíz, producción, importaciones

México registra ventas récord de ganado a EU

Héctor A. Chávez Maya Las intensas sequías que se registraron en el norte del país obligaron a los ganaderos a recurrir a las ventas al exterior para evitar pérdidas, y a unos días de cerrar el ciclo de exportación México ya alcanzó el récord histórico de un millón 500 mil 577 cabezas colocadas en Estados Unidos, un incremento de 18.37 por ciento con relación al ciclo anterior, cuando sumaron un millón 271 mil 913. El Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) indicó que durante el ciclo de exportación -que inició en septiembre de 2011 y concluirá el próximo día 30- productores de 19 entidades federativas enviaron ganado bovino a la Unión Americana.

P.C. ganadería, exportaciones Reforma

Impacta Sudamérica exportación de autos Por Sara Cantera Cd. de México México (06 agosto 2012).- La decisión de Argentina de suspender el Acuerdo de Complementación Económica número 55 (ACE 55) con México y la aplicación de cuotas por parte de Brasil para este mismo acuerdo afectó la exportación de vehículos hacia Latinoamérica, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En julio, se exportaron 208 mil 151 unidades, 5.8 por ciento más respecto al mismo mes de 2011; sin embargo, la exportación de vehículos hacia Latinoamérica descendió 7.5 por ciento, con el envío de 21 mil 223 unidades. "Los cupos de Brasil se empiezan a agotar y con Argentina tenemos un decreto

desde el mes anterior que canceló las preferencias arancelarias. Un decreto violador de los acuerdos internacionales, eso canceló nuestras exportaciones hacia Latinoamérica", explicó Eduardo Solís, presidente de la AMIA. P.C. industria automotriz, producción

Se crean 50 mil empleos en julio Por Verónica Gascón Cd. de México México (06 agosto 2012).- En el mes de julio se generaron 50 mil empleos nuevos formales, con lo cual se rebasa la cifra del medio millón de empleos en lo que va de 2012. Datos oficiales registran que en los primeros siete meses del año se han generado 553 mil 423 puestos de trabajo, registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). El Presidente Felipe Calderón destacó que en su administración es el segundo periodo con mayor generación de empleos formales, ya que se contabilizan 2 millones 200 mil empleos nuevos, desde enero de 2007 a la fecha P.C. empleo

Prevé indicador desaceleración en México Por Abraham González Cd. de México México (06 agosto 2012).- La economía mexicana no presentó variaciones en mayo respecto al mes anterior, sin embargo, podría entrar en fase de desaceleración en los siguientes meses, de acuerdo con el sistema de indicadores cíclicos, publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho sistema está conformado por dos indicadores compuestos denominados coincidente y adelantado. El indicador coincidente refleja el estado general de la economía mexicana, mientras que el adelantado busca anticipar el comportamiento del primero. P.C. INEGI, indicadores cíclicos

Genera falta de crédito muerte de Pymes Por Verónica Gascón Cd. de México México (06 agosto 2012).- Falta de crédito, leyes laborales restrictivas y corrupción son factores que llevan a las empresas a la quiebra en los dos primeros años de vida, advirtió Claudio X. González, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios. Durante la inauguración de la Semana Nacional Pyme 2012, el líder empresarial comentó que la muerte temprana de las empresas no sólo genera pérdidas económicas sino una gran frustración. "Este sector constantemente atraviesa por graves problemas que hemos identificado como falta de capital de crédito, leyes laborales restrictivas al empleo, exceso de regulación gubernamental a todos los niveles que al menos en nuestro caso facilita la corrupción. P.C. pymes, financiamiento

Crecen ventas de café orgánico Por Silvia Olvera Monterrey México (06 agosto 2012).- Cada vez son más los consumidores de otros países que toman café mexicano. Por ejemplo, del 2009 al 2011 los nipones elevaron sus compras en 141 por ciento de este grano, debido a la introducción de variedades de orgánicos, al pasar de 9.7 a 23.4 millones de dólares, de acuerdo con información de la Organización de Comercio Exterior de Japón (Jetro, por sus siglas en inglés). Luis Martínez, representante de la Unión de Comunidades Indígenas de la Región del Istmo (UCIRI), señaló que a nivel mundial México es el productor número uno de café orgánico gracias a certificaciones que ha obtenido. La Coordinadora Estatal de Pequeños Productores de Café de Oaxaca precisamente ya ha empezado a exportar a Japón. Por su parte, los cinco grupos indígenas que forman la UCIRI, con unos mil 800 trabajadores, están elevando su presencia en otros lugares. P.C. café

Llega muy tarde el País a negociar TPP Por Dayna Meré Cd. de México México (06 agosto 2012).- La Secretaría de Economía (SE) ha comenzado a sostener reuniones con la cúpula empresarial para acordar la estrategia temática y de organización para la negociación del Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en Inglés), pero el País llega tarde a las negociaciones, advierten especialistas. Agregaron que las consecuencias de llegar tarde, es que deberá aceptar lo que ya esté acordado. "México sí llega muy tarde a las negociaciones, porque el TPP lo empezaron a negociar Chile, Nueva Zelanda y Singapur en 2007, y desde entonces, otros países se han interesado en adherir, de tal forma que los principales objetivos del tratado de libre comercio y las medidas secundarias para lograrlo, ya están más que decididas. P.C. acuerdos comerciales, Acuerdo de Asociación Transpacífica, TPP

Ampliaría acuerdo al TLCAN Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 agosto 2012).- Las provisiones en materia arancelaria y aduanal del Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés) ampliarán y reforzarán las capacidades que existen en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), en caso que se alcance un acuerdo amplio en materia, señalan expertos. El acuerdo del Pacífico pretende ser un tratado comercial plurilateral y que además tendrá alcances en temas de derechos de propiedad, medio ambiente o condiciones de trabajo y si se pacta como es la pretensión coexistirá con el TLCAN que se firmó hace 18 años, explicó Francisco de Rosenzweig, subsecretario de Comercio Exterior de México. P.C. acuerdos comerciales, TLCAN, TPP

Impacta al empleo apertura a chinos Por Alfredo González Monterrey México (06 agosto 2012).- A los 700 mil empleos que perdió la década pasada, México sumó otros 43 mil 600 plazas formales menos tan sólo en el 2011, debido a la apertura comercial indiscriminada que instrumenta el Gobierno Federal para las importaciones de productos chinos, reveló una investigación que difundirá esta semana la Asociación Latinoamericana del Acero (Alacero). El estudio denominado "Cadena Metalmeccánica en América Latina" que efectuó a encargo del organismo el investigador del Tecnológico de Monterrey, José Luis de la Cruz Gallegos, encontró que la apertura comercial no ha constituido un motor de desarrollo integral para México, lo que demanda un cambio en la política industrial. P.C. apertura comercial, empleo Crecen 10.7% exportaciones del agro Por Monserrat Bosque Cd. de México México (06 agosto 2012).- Al primer semestre del año las exportaciones agropecuarias se incrementaron 10.7 por ciento, en comparación con el mismo periodo de 2011, lo que representa un valor de 6 mil 491 millones de dólares. En tanto que las ventas agroalimentarias (incluye agropecuarias y agroindustriales) alcanzaron un valor de 12 mil 518 millones de dólares, lo que representa un crecimiento de 4.5 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior. "Con base en el dinamismo de las

ventas agroalimentarias mexicanas registrado durante estos primeros seis meses de 2012, mantenemos la expectativa de superar los 23 mil millones de dólares al cierre del año", aseguró Gabriel Padilla, coordinador general de Promoción Comercial y Fomento a las Exportaciones de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa). P.C. Sagarpa, sector agropecuario, exportaciones El Universal Sueldos de \$5 mil, para egresados de tecnológicos Nurit Martínez | El Universal El nivel de salarios promedio para la mitad de los profesionales que se formaron en las universidades tecnológicas &mdash; la oferta educativa que más impulsó la Secretaría de Educación Pública (SEP) en los últimos años &mdash; es de entre 1.5 y 2.5 salarios mínimos, esto es entre 93.5 y 166 pesos al día, revela un reporte de la dependencia en el que se afirma que &ldquo;la preocupación&rdquo; por los aspirantes no aceptados en las principales instituciones de educación superior en la zona metropolitana &ldquo;es cíclica&rdquo;. En el documento &ldquo;Seguimiento de egresados de universidades tecnológicas, Producción de ingenieros tecnólogos en México y aspirantes no admitidos&rdquo;, la SEP asegura que el nivel de aspirantes no admitidos cada año en la UNAM, el IPN y la UAM varía entre 200 mil y 276 mil, incluyendo a los que presentan varios exámenes en distintas instituciones y para ellos &ldquo;se ofrece un abanico de posibilidades&rdquo; en las universidades, o institutos tecnológico a los que se acercan en busca de un espacio alrededor de mil 500 jóvenes. P.C. educación superior Ley frena inversión de la IP en obras Eduardo Camacho | El Universal La tan esperada Ley de Asociaciones Público Privadas (APPs), aprobada en diciembre de 2011 y publicada en el Diario oficial de la Federación (DOF) en enero de este año, lleva más de seis meses sin detonar la economía del país, ya que el reglamento sigue detenido y podría ser hasta 2013 cuando se dé a conocer, desalentando a inversionistas. Como resultado del atraso, el sector empresarial ejerce presión sobre las autoridades para que se concrete lo que inició como iniciativa del presidente Felipe Calderón en 2010 y que mantiene expectantes inversiones por 300 mil millones de pesos que planeaban ejercerse este año. P.C. sector empresarial, inversión, Ley de Asociaciones Público Privadas Dow Jones repunta por dato laboral Ricardo Jiménez | El Universal El mercado bursátil estadounidense registró una de sus mayores alzas en lo que va de este año al operar más de 1.5%, explicado básicamente por el buen reporte laboral de Estados Unidos, además de las renovadas esperanzas de la Unión Europea de sacar adelante a los países de la Euro Zona de crisis de deuda. En ese sentido, el índice industrial Dow Jones experimentó una ganancia 1.69%, esto es un avance de 217.29 unidades para alcanzar los 13 mil 096.17 puntos, mientras el indicador de las empresas en el rubro de tecnología Nasdaq Compuesto reportó esta ocasión un incremento 2.0%, equivalente a un aumento de 58.13 enteros para establecerse en los 2 mil 967.90 unidades. En tanto, los empresarios estadounidenses contrataron la mayor cantidad de trabajadores durante julio, contrarrestando el sentimiento negativo tras varias semanas con pobres datos económicos. Sin embargo, las cifras no fueron aún lo suficientemente fuertes como para que la Fed proporcione más estímulo económico. Las acciones de los bancos fueron las más beneficiadas por una mejora en la economía. P.C. sistema financiero Impuestos consumen a Pemex, dice directivo Luis Carriles | El Universal A nivel internacional Petróleos Mexicanos (Pemex) es una de las empresas más competitivas en sus costos de integración y sus niveles de ventas, sin embargo, sus problemas empiezan luego de pagar sus impuestos y derechos. En 2011 las ventas totales de la empresa fueron de 111 mil 393 millones de dólares, con un rendimiento bruto de 55 mil 596 millones y un rendimiento de operación de 48 mil 707 millones y un rendimiento antes de impuestos de 56 mil 76 millones. P.C. PEMEX El avance de la desaceleración José Luis de la Cruz Gallegos | El Universal El incremento en la tasa de desempleo en Estados Unidos y la disminución en su actividad económica configuran parte de un escenario que anuncia un 2013 en donde los problemas sociales seguirán exacerbándose. Otra parte de la historia es la creciente volatilidad que se vive en la Unión Europea, donde la calificación del riesgo para España, Italia y Grecia es la punta del iceberg de los desequilibrios financieros que se viven en aquella región. Pese a que el gobierno español intenta controlar la percepción de la necesidad de un rescate para su economía, la realidad se va imponiendo. Las altas tasas de desempleo y la crisis de su sistema bancario han afectado la evolución tanto de su mercado interno como de sectores estratégicos, particularmente de la construcción. P.C. desaceleración económica, economía mundial, crisis El Economista Acciones europeas suben tras medidas anticrisis en UE Reuters Londres - Las acciones europeas cerraron este lunes en su nivel más alto en más de cuatro meses, impulsadas por sectores que se benefician con los ciclos de la economía tras datos de la economía de Estados Unidos y esperanzas de nuevas iniciativas en Europa que ayudarán a España e Italia. El índice FTSEurofirst 300 cerró con un alza de 0.48%, a 1,086.55 puntos, su cierre más alto desde fines de marzo. Por cuestiones estacionales -Europa se encuentra en plena temporada veraniega- el volumen estuvo en 72% de su promedio de 90 días. P.C. Unión Europea, sistema financiero, bolsas europeas Indicador adelantado nuevamente en desaceleración: INEGINotimex En mayo de este año, el Indicador Coincidente, que refleja el estado general de la economía, se ubicó entre la fase de expansión y la de desaceleración, al registrar un valor de 100.7 puntos y sin cambios respecto al mes de abril, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En cuanto al Indicador Adelantado, que busca señalar anticipadamente la trayectoria del Indicador Coincidente, indicó que éste se posicionó en mayo en la fase de desaceleración, al presentar un valor de 100.4 puntos y una disminución de 0.09 puntos con relación al mes previo. P.C. INEGI, indicador adelantado Sube mezcla mexicana; cierre en US 98.99 Notimex El precio de la mezcla mexicana de exportación cerró la jornada de este viernes con un avance de 2.88 dólares respecto al cierre previo, al venderse en el mercado internacional en 98.99 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). A su vez, la consultoría Bursamétrica indicó que los futuros del petróleo en Estados Unidos cerraron con ul alza de casi 5.0%, su mayor avance porcentual diario en cinco semanas, tras un buen dato de empleo en ese país que alentó las expectativas por la demanda del crudo. De esta forma, el precio del petróleo Brent, de referencia en Europa, cerró la jornada con una ganancia de 2.87 dólares, al ubicarse en 108.87 dólares por barril, mientras que el West Texas Intermediate (WTI) se vendió en 91.40, un avance de 4.27 dólares por tonel. APR P.C. PEMEX, mezcla mexicana, petróleo, crudo, precios BCE presentará proyecto de unión en septiembre Cinco Días La Unión Europea presentará un borrador sobre la unión bancaria alrededor del 11 de septiembre, incluyendo una propuesta de dar al Banco Central Europeo el papel de supervisor central del sistema financiero de la zona euro. El proyecto también establecerá las competencias de la Autoridad

Bancaria Europea (ABE), como un avance en la unión bancaria, y su actividad en los diez países que conservan la moneda propia, según ha anunciado hoy un funcionario de Bruselas a los periodistas. P.C. Unión Europea, Banco Central Europeo, sistema financiero Banco central de China ajustará política monetaria Reuters El banco central de China prometió intensificar los ajustes de política monetaria en el segundo semestre del año y mejorar la reglamentación del crédito para impulsar la economía real al reiterar los compromisos previos del gobierno en medio de la desaceleración que presenta el país asiático. &ldquo;En el segundo semestre debemos seguir reforzando el afinamiento y ajuste preventivo en la política monetaria y mejorar la política crediticia para apoyar el desarrollo de la economía real&rdquo;, indicó el banco en un comunicado. P.C. China, sistema financiero, política monetaria, Banco Central de China Pobreza en Ecuador cae a niveles históricos: Correa Notimex El presidente de Ecuador, Rafael Correa dijo hoy que en su gobierno la pobreza extrema se ha reducido a menos del 10%, por primera vez en la historia del país y la desigualdad se ha reducido, mientras la economía &ldquo;sigue vigorosa&rdquo;. La pobreza extrema, que afecta a las familias cuyos ingresos no alcanzan a satisfacer ni siquiera el costo de la canasta básica, ha bajado casi a la mitad, de 16.5 a 9.4%, afirmó. &ldquo;Por primera vez en la historia del país, la pobreza extrema es menos del 10%&rdquo;, comentó el mandatario durante su programa semanal. P.C. Ecuador, pobreza, economía mundial Felipe Calderón inaugura Semana Pyme Fabiola Naranjo / El Economista Continuando con el compromiso de apoyar el desarrollo de los emprendedores del país y de brindar las herramientas necesarias para impulsar el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas del país el presidente de la república, Felipe Calderón, inauguró la duodécima edición de la Semana Nacional Pyme. &ldquo;Los dueños de pequeñas y medianas empresas representan una comunidad de vida que genera y distribuye riqueza en beneficio de la sociedad, motivo por el cual es imperativo continuar trabajando por dar impulso a su desarrollo&rdquo;, aseguró Calderón ante representantes de organismos empresariales, organizaciones civiles y empresarios. P.C. pymes, sector empresarial Automotrices en México lograrán cifras récord en 2012 Notimex La industria automotriz nacional modificó al alza su estimación de ventas internas y previó superar el millón de autos comercializados en el país para finales de 2012. En conferencia de prensa, los representantes de las asociaciones mexicanas de Distribuidores de Automotores (AMDA) y de la Industria Automotriz (AMIA) dieron a conocer nuevos récords en producción y exportación de vehículos. El director de Relaciones Institucionales de la AMDA, Guillermo Rosales, dijo que de un estimado para las ventas de vehículos al cierre del año, de 880,000 unidades, se podrían llegar a comercializar 1 millón 020,000 unidades. RDS P.C. industria automotriz, producción, exportaciones La Jornada Venden el dólar hasta en 13.23 pesos en bancos del DF Notimex México, DF. Comparados con el cierre del viernes, el dólar y el euro retroceden siete y dos centavos cada uno para ubicar sus precios máximos a la venta en 13.23 pesos y 16.47 pesos en ese orden, en bancos del Distrito Federal. A la compra, las divisas alcanzan un mínimo de 12.69 pesos en el caso del billete verde y de 16.00 pesos para la moneda europea. Para este lunes, Grupo Financiero Ve por Más estima que el tipo de cambio oscile entre 13.05 y 13.18 pesos por dólar. P.C. tipo de cambio, dólar Privilegiar a la educación privada ha sido Política de Estado: expertos Emir Olivares Alonso México, DF. En las tres décadas recientes, el Estado mexicano &ldquo;ha claudicado en su responsabilidad de impulsar y apoyar la educación superior pública&rdquo;, situación que ha provocado que cada año sean miles los estudiantes rechazados de instituciones públicas, así como la proliferación de escuelas privadas que hoy concentran a la tercera parte de la matrícula total en ese nivel, coinciden en señalar expertos. Hoy día, en México son más de 10 millones los mexicanos en edad de contar con formación universitaria (19 a 23 años), de éstos, 3 millones 274 mil 639 están inscritos en licenciatura y 276 mil 281 en posgrado, alcanzando una cobertura de 32.8 por ciento para ese nivel, de acuerdo con datos oficiales P.C. educación superior, Centros de enseñanza superior y de investigación, políticas públicas El País El mercado apuesta por un segundo rescate de España Álvaro Romero Madrid 6 AGO 2012 - 16:52 CET 86 La mejora que han registrado los títulos de deuda española a corto plazo en los mercados durante las últimas dos jornadas pone en evidencia que los inversores apuestan porque España acabará pidiendo un rescate suave tras su poner en marcha hace dos meses un plan de ayuda para la banca. Desde que el presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, anunciase el jueves que está dispuesto a comprar deuda de los países en apuros, siempre y cuando se atrevan a solicitar ayuda, y una vez que confirmó que estas operaciones se centrarían solo en los títulos a corto plazo, la rentabilidad que los inversores exigen por adquirir los bonos a dos años ha bajado del 4,8% al 3,45%. Este es su mejor nivel en casi tres meses. La recuperación también se está dejando notar en el papel con vencimiento en 2015, mientras en los títulos a cinco o 10 años está siendo mucho más moderada, lo que denota que el origen de la misma no está en un regreso de la confianza. P.C. España, Banco Central Europeo, rescate financiero, crisis, deuda La Bolsa sube un 4,4% tras estar cerrada durante cinco horas por una avería Álvaro Romero / Sandro Pozzi Madrid / Nueva York 6 AGO 2012 - 17:57 CET 59 El Ibex 35 ha cerrado con una subida del 4,41% una sesión atípica en la que un fallo técnico obligó esta mañana a cerrar las Bolsas españolas durante más de cinco horas. Con esta subida, la cuarta mayor del año, el selectivo español se ha situado al frente del resto de Europa, donde las principales plazas de referencia también han acabado en verde. A este respecto, hay que recordar que el escaso volumen que se registra en agosto facilita las fuertes oscilaciones en la Bolsa. El selectivo ha vuelto a recuperar el nivel de 7.000 puntos (7.053), perdido hace un mes, con la mayoría de sus valores en verde. El Ibex había estado por debajo de ese nivel durante el último mes. Los valores que más han subido han sido Repsol (9,27%), Maphre (8,17%) e Iberdrola (8,04%). P.C. sistema financiero, bolsas europeas La negociación de convenios cae al mínimo tras la reforma laboral Manuel V. Gómez Madrid 5 AGO 2012 - 22:22 CET 100 La negociación colectiva pasa por su peor momento. Desde que comenzó la crisis, a sindicatos y empresarios les cuesta mucho ponerse de acuerdo para pactar convenios colectivos. Pero lo que está sucediendo en 2012 supera lo visto hasta ahora. Hasta junio apenas se han pactado 1.113 convenios, el dato más bajo de la serie histórica que arranca en 1981, según el Ministerio de Empleo. También caen los trabajadores amparados por convenios, 2,9 millones, desde 1994 no se veía un número tan bajo. P.C. reforma laboral, sector empresarial El precio de los cereales amenaza la cabaña ganadera Vidal Maté Madrid 5 AGO 2012 - 22:29 CET 16 Los precios de los cereales se han disparado en todos los mercados mundiales en los

últimos tres meses, con incrementos que se acercan en algunos casos como la soja al 40%. Las cotizaciones en España han seguido el mismo camino, aunque sus niveles se hallan aún por debajo de los precios internacionales. Las organizaciones ganaderas consideran que es imposible el mantenimiento de las cabañas con esos precios de los cereales y de los piensos. P.C. ganadería, agricultura, cereales, precios, producción, crisis, economía mundial Tendencias laborales para tiempos difíciles ESTHER TEJEDOR 5 AGO 2012 - 01:00 CET Apenas hay empresa que se libre de la crisis. Pero el impacto de la coyuntura económica no ha sido igual en todas las compañías. La mayoría de ellas ha optado por hacer recortes presupuestarios (un 66%) y congelar las contrataciones (un 46%), según un informe sobre tendencias salariales y laborales 2012 de la empresa de colocación de trabajadores Randstad. Las empresas también han recortado o congelado por el lado de las retribuciones y han recurrido a los despidos colectivos para paliar los efectos de la recesión. Solo un 8% declara haber reducido los beneficios ofrecidos a sus empleados. A pesar de la crisis, un notable 40% asegura que ya está contratando personal, y un 34% vaticina que lo hará en lo que resta de 2012. P.C. crisis, desempleo, empleo